

Latinoamérica, marzo del 2012



“Desde la firmeza de nuestra fe, somos testigos de la esperanza”

Queridos jóvenes y asesores de JMV en Latinoamérica y el mundo, con la certeza de que la cuaresma está siendo para ustedes una nueva oportunidad de reconciliación y encuentro con Jesucristo, escribo estas líneas para conmemorar juntos un nuevo aniversario de la muerte de nuestra Santa Luisa de Marillac.

Santa Luisa sin duda alguna una mujer ejemplar, quien luchó *desde la firmeza de su fe* contra sus propias limitaciones de salud y todo tipo de dificultades, e incluso se enfrentó de cara a las consecuencias de la guerra, con el propósito de defender una vida digna para los más necesitados, convencida de que en ellos atendía al mismo Dios. Particularmente, releer los acontecimientos que marcaron la vida de la llamada Señorita Le Gras, me invita en este momento de mi vida a seguir su ejemplo de perseverancia, discernimiento y *esperanza* en Dios a pesar de todo tipo de obstáculos que como humanos encontramos al emprender cualquier proyecto.

Quiero hacerles llegar un caluroso saludo de todo el Equipo Coordinador Latinoamericano de JMV y del Consejo Nacional de JMV Ecuador, quienes como recordaran, a la fecha estamos esperando con ilusión sus fichas de inscripción para continuar con los preparativos de nuestro próximo EMLA, por el cual pedimos que nos mantengamos en continua oración. Reiteramos nuestro mail de contacto para cualquier información jmvenclavelatina@gmail.com y nuestro blog donde puede seguir las publicaciones de las circulares <http://equipolatinojmv.wordpress.com/>, también nos pueden encontrar en facebook como: Jmv Equipo Coordinador Latinoamericano.

Con cariño y en unión de oraciones, su hermana.

Gabriela Pantoja